



El Ayuntamiento de Adra continúa con las labores de prevención y control del picudo rojo en las palmeras del municipio. Es el llamado '*Rhynchophorus ferrugineus*', un insecto que puede llegar a los cinco centímetros de tamaño, procedente de Asia y que amenaza con arrasar las palmeras. Con el objetivo de cuidar y mantener estos ejemplares tan importantes para el municipio, el Área de Jardinería del consistorio continúa con el tratamiento necesario para prevenir a las palmeras de ser afectadas por este insecto.

Un trabajo que el concejal de Parques y Jardines, José Crespo, considera "muy necesario, ya que prevenir esta plaga es esencial para el cuidado de nuestras palmeras". Y es que, como ha indicado el también portavoz del equipo de Gobierno, "una ventaja de tratar estos ejemplares de forma preventiva, es que en el caso de que aparezcan síntomas típicos de que está infectada con este insecto, aún puede ser recuperada". Además, ha insistido en que "la curación de la palmera supondría un trabajo más costoso y delicado".

De esta manera, el Ayuntamiento de Adra sigue trabajando para embellecer los espacios públicos de la ciudad, manteniendo y cuidando las zonas verdes del municipio. Además, el consistorio continúa con las labores necesarias para conseguir una ciudad cada vez más sostenible y respetuosa con el medio ambiente.

Adra, 29 de julio de 2019